



## Sermon d'Eid-ul-Fitr

Hazrat Khalifatullah Munir. A. Azim (atba)

24 Mai 2020

01 Shawwal 1441 AH



Après avoir salué tous ses disciples (et tous les musulmans) du monde entier avec la Salutation de paix, Hadhrat Muhyi-ud-Din (atba) a lu le Tashahhoud, le Ta'ouz, et la Sourate Al-Fatiha, et il a ensuite dit:

Je souhaite Eid **Moubarak** à tous mes disciples à travers le monde et je prie pour que cet Eid soit une bénédiction pour nous et le monde musulman en entier. *Incha-Allah.*

L'Islam utilise le mot 'Eid' pour exprimer la joie. C'est un jour qui arrive au terme d'un mois de jeûne et de sacrifice du Ramadan. C'est un jour

où nos prières (*Salât* et *Dôas*) sont acceptées et nous devons offrir cette prière: **Ô Allah, fais de façon à ce que ce jour revienne plus souvent. Amîne.**

Ce jour là, Hazrat Muhammad (pssl) avait l'habitude de faire les éloges d'Allah d'une manière très spéciale avec beaucoup d'amour et d'éclat. Une question a été posé : Quand a-t-on célébré Eid pour la première fois?

Le premier Ramadan a été observé dans la deuxième année de l'Hégire et c'est au cours de ce même Ramadan que les musulmans ont livré la bataille de Badr. On n'avait même pas fini de panser les blessures de la guerre. Il est fait mention que le Saint Prophète (pssl) était si épuisé qu'il s'est appuyé sur Hazrat Bilâl (ra) et ce n'est qu'avec l'aide de ce dernier qu'il se tint debout et prononça son sermon.

Quelques jours avant la fête d'Eid, il avait annoncé le *Sadaqat-ul-Fitr* qu'il avait rendu obligatoire pour chaque musulman. Aussitôt l'annonce de ce *Fitrana*, les compagnons ont contribué généreusement. L'argent ainsi récolté était distribué parmi les pauvres avant et après la fête d'Eid.

Cependant d'après une autre tradition (*Sounnah*), c'était lors de ce même Eid que le Saint Prophète (pssl) avait, en plein air et dans un vaste lieu célébré la fête Eid. D'après Hazrat Jabir bin Abdullah (ra), le Saint Prophète (pssl) dans son sermon, a beaucoup mis l'accent sur la gloire et le *Hamd* (louanges) d'Allah. Il faisait les éloges d'Allah d'une façon extraordinaire et spéciale.

Un autre hadith a été rapporté par Jabir (ra) concernant le déroulement de l'Eid. Il a dit: Un jour de Eid, nous étions avec le Saint Prophète (pssl) et avant le sermon il dirigea la prière pour laquelle il n'y avait ni l'*Azân* et ni *Ikâmah*.

La *Salât* terminé, le Saint Prophète (pssl) se mit debout en s'appuyant sur Hazrat Bilâl (ra) et exhorta les fidèles à pratiquer le *Taqwa* (il est très probable que c'était le premier Eid).

Il leur rappela leur statut et leur prodigua des conseils, puis il alla parmi les dames et leur prodigua également des conseils.

Il est quatre qualités que doit présenter tout disciple ou serviteur (*faqir*) qui vaque aux affaires de ce monde; s'il en est dépourvu, inutile de vous donner de la peine avec lui, quand bien même ce serait l'homme le plus instruit de la terre!

Il faut qu'il évite la compagnie des tyrans; qu'il préfère celle des gens pieux. Fuir la compagnie des tyrans est salubre pour la religion; car une telle fréquentation [celle des tyrans, des mauvaises personnes, des comploteurs et des hypocrites] voile la lumière de la foi tandis que l'éviter préserve du châtimeur. Selon ce qu'en dit le verset: **N'accordez aucune confiance à ceux qui se sont montrés injustes de craintes que le feu ne vous atteigne.**

Préférer la compagnie des gens pieux est également salubre pour un disciple croyant dans le monde [qui se retrouve piégé par ce bas monde], car la fréquentation des hommes de Dieu et le profit qu'il en retire lui permettent de se préserver du trouble occasionné par les causes secondes. Il jouira en effet de leur revivification spirituelle (de leur souffle) et leur bénédiction finira par se manifester sur sa personne.

Il convient également de secourir les nécessiteux. Un serviteur se doit en effet d'être reconnaissant pour les faveurs que Dieu lui a accordées. Si certaines des portes de ce bas monde vous ont été ouvertes, souvenez-vous de ceux auxquels elles ont été fermées.

Sachez que Dieu éprouve les riches par les pauvres de la même manière qu'Il éprouve les pauvres par les riches. Dieu a fait de certains d'entre vous une épreuve pour les autres. Le supporterez vous?

Votre Seigneur (*Rab*) voit toute chose; Les pauvres constituent pour les riches une faveur divine, puisqu'ils [les pauvres] les soulagent [les riches] de leurs péchés dans l'au-delà; ceux-ci ont trouvé ici-bas quelqu'un pour les soulager de leurs richesses, ils trouveront de la même façon Dieu dans l'au-delà pour les soulager de leurs péchés! Et Dieu est le Souverain (*Al-Ghani*), et Il est digne de toutes les louanges.

S'il n'y avaient en effet pas les pauvres, qui donc recevrait l'aumône des riches, et ou trouveraient-ils quelqu'un pour prendre [une partie de] leurs biens?

C'est pourquoi le Saint Prophète (pssl) a affirmé: Qui fait aumône d'un bien licite - car Dieu n'accepte que le licite - c'est comme s'il l'avait placée dans la main du Miséricordieux afin qu'Il la lui fasse fructifier à la façon dont l'un d'entre vous fait

croître une couvée de poussins ou un troupeau de poulains: [ainsi mise en dépôt] une bouchée de pain finirait par devenir [haute] comme la montagne de Ouhud!

C'est d'ailleurs la raison pour laquelle une des conditions de l'Heure est que l'on ne trouve plus personne qui accepte les aumônes.

Concernant la prière (*Salât*), le Saint Prophète (pssl) a enseigné que la prière en commun est de vingt-cinq degrés supérieure à celle accomplie isolément (ou de vingt-sept suivant une autre version de ce même Hadith).

Si Dieu avait imposé aux serviteurs de prier chez eux ou dans leur boutiques, les mosquées n'auraient alors plus en aucune utilité, et la parole de Dieu aurait été caduque! Mais ne dit-Il pas: **Dans des maisons [des mosquées] qu'Allah a permis que l'on élève, et où Son Nom est invoqué; Le glorifient en elles matin et après-midi, des hommes que ni le négoce, ni le troc ne distraient de l'invocation d'Allah ?**

De plus, la prière en commun unit les cœurs et les soude, les poussant à s'accorder un soutien mutuel. Elle est aussi pour les croyants l'occasion de se rencontrer et de se voir.

Le Saint Prophète (pssl) a affirmé: Car lorsque cette communauté se réunit, les bénédictions contenues dans chaque cœur s'étendent à tous les fideles, et leurs lumières se répandent même sur ceux qui les regardent. C'est la solidarité communautaire [de l'*Oummah*, un *Oummah* uni], comparable en cela à celle d'une armée, qui est source de victoire [*Incha-Allah*]. Et ceci nous pouvons mieux le comprendre par le biais de ce verset coranique : **Certes, Dieu aime ceux qui combattent pour Sa cause en rang serré pareils à un édifice solidement agencé.**

Un dernier point qu'il faut observer Ô vous qui êtes croyant: C'est de détourner le regard (de toute chose illicite), du moment où vous sortez de chez vous jusqu'à votre retour. Souvenez-vous à cet égard de la parole de Dieu (swt): **Dis aux croyants de baisser leur regard et de se montrer chastes: cela est plus pur pour eux!**

Sachant quelle faveur divine constitue pour vous la vue (qui vous a été accordée) – pour voir Son Univers – alors ne vous montrez pas déloyal, infidèle ou ingrat

envers Lui [Dieu]. Gardez à l'esprit ces deux versets, lorsque vous franchissez la porte de votre demeure: **Dieu connaît les regards jetés à la dérobée, ainsi que ce que recèlent les poitrines.** Et le deuxième: **C'est Allah Qui entend et voit tout.**

Si donc vous désirez faire quelque chose contre ce que Dieu vous a enseigné ou donné la permission, sachez que Dieu vous voit. Et sachez aussi qu'à celui qui sait baisser le regard, de ce fait chacune de ses actions qui est basée sur une bonne intention sera récompensée auprès d'Allah. Pour celui qui trouve le sphère/ cercle du manifeste (*Al-Shahada*) trop étroite à son goût, Dieu élargira son champ de vision jusqu'à celle du non-manifeste (*Al-Ghayb*).

Donc, pour moi, nul n'a préservé son regard des interdits sans que cela ne finisse, sans aucun doute, par générer en son cœur une lumière dont il goûtera la douceur.

En ce jour d'Eid-ul-Fitr, c'est mon devoir comme le Khalifatullah de faire une réflexion sur ce qui se passe dans le monde musulman en général : Combien de musulmans observent-ils les cinq prières quotidiennes, les jeûnes annuels, la *Zakât* obligatoire et le pèlerinage? Combien d'entre eux sont-ils en train d'accomplir tous ces piliers de l'Islam en toute sincérité ?

Je sais que nous vivons une période de confinement national et international [dans beaucoup des pays du monde] et dans certains pays aussi, le confinement a été soit retiré ou radoucit/ allégé, mais seulement, *Eid-ul-Fitr* est tombé en un jour où nous sommes toujours en confinement et où les rassemblements des croyants sont interdits pour l'instant par les autorités. En vérité tout est basé selon notre intention.

C'est une occasion en or pour les musulmans de prendre conscience et de faire provision pour les dames afin qu'elles obtiennent l'opportunité d'accomplir la prière d'Eid elles aussi. Mais combien de personnes réfléchissent-elles vraiment sur ce sujet ? Les dames, pour la plupart des musulmans qui ont ignoré les *Sounnah* d'à l'époque de Hazrat Muhammad (pssl), ne peuvent pas fréquenter les mosquées, mais ils oublient que les dames aussi participaient aux prières en congrégations et jouissaient aussi des prières d'Eid comme je vous l'ai mentionné en vous donnant l'exemple des Hadiths où il y est rapporté que Hazrat Muhammad (pssl) s'est appuyé sur Hazrat Bilal (ra) et ils sont entrés dans la

section des femmes pour leurs donner des conseils après avoir terminé de parler aux messieurs.

C'est vrai que les hommes et les femmes ne doivent pas se trouver ensemble [dans la même pièce] pour prier, mais chacun d'entre les sexes a le droit de profiter de la prière en congrégation, ceci fait, les hommes se retrouvant devant pour prier et les femmes derrière les hommes, ou les hommes peuvent prier dans une section de la mosquée tandis que les femmes se trouvent dans une autre section de la même mosquée. Mais les deux sexes ont le droit de bénéficier de la prière en congrégation, surtout celle de l'Eid (et les autres prières – *Salât* – aussi). Rappelez-vous qu'une dame ou/et une fille représente toute une nation car c'est la maman qui porte un bébé, un croyant et c'est elle qui lui donne ses premiers leçons, son premier éducation (*Tarbiyyah*). Alors, si une femme est privé de toutes les connaissances du *Dîne* – à cause de la restriction des messieurs sur elle qui l'empêche d'accomplir son droit, et qu'Allah et Son Messager (psl) lui ont donné, alors quelle éducation donnera-t-elle à ses enfants ?

De plus, dans ces moments de confinement, semblable à l'époque du Messie Promis (as), il n'y avait pas de *Tawâf* (circumambulation), d'*Oumrah* (petit pèlerinage) et du Hajj (grand pèlerinage) en générale. Allah sait mieux si bientôt il y aura le Hajj ou non. En vérité, un des signes de l'Heure c'est que le Hajj ne serait pas accompli. Alors, tout ça c'est à réfléchir, où Allah vous fait réfléchir sur le fait qu'Il vous a envoyé Son Serviteur Choisi, Son Calife [le Khalifatullah] pour vous réunir tous, pour vous donner les enseignements correctes de l'Islam, pour corriger les petits erreurs et mal-compréhensions qui sont entrés dans l'Islam, et pour vous diriger une fois de plus vers ce Sahih al Islam [Vrai Islam].

Allah (swt) dit dans le Coran: **Aujourd'hui J'ai parachevé pour vous votre religion, J'ai complété mon bienfait sur vous et J'ai agréé pour vous l'Islam comme religion.**

Dans un autre endroit du Coran, Allah mentionne le Coran comme étant très sacré et véridique. Le Coran est la parole d'Allah, et Allah a promis de le préserver de tout temps : **En vérité, Nous avons envoyé le Coran, et, en vérité, Nous allons le protéger.** [en d'autres mots, Allah empêchera les gens de le changer].

La question qui se pose : Comment le Saint Coran va-t-il être protégé? Comment Dieu va-t-Il protéger ce Coran ?

Actuellement il y a tellement de soi-disant savants et des divergences dans l'islam. Allah (swt) étant fidèle à Sa promesse, alors définitivement Il (Dieu) protégera, le protège et protégera le texte du Saint Coran contre les décadences du temps, contre les interpolations humaines, surtout dans les époques où les musulmans seraient de noms seulement, c.à.d., cesseraient d'être des musulmans pratiquants.

Je vous donne un exemple: Le monde musulman dans son ensemble parle de l'Arabie Saoudite comme un modèle. Pourquoi ? Pour les musulmans [en général], nous avons un grand respect pour cette terre sainte car c'est sur cette même terre où notre bien-aimé prophète (pssl) prit naissance et devint le prophète universel; et c'était là-bas que le Coran fut révélé. On peut dire que la religion de l'islam prit naissance là-bas et il y a aussi la Maison Sacrée, la Sainte Ka'aba où les croyants accomplissent le 5<sup>ème</sup> pilier de l'islam (le *Hajj*).

Mais quand vous regardez de près ce que font les gardiens de ces lieux sacrés, c'est la honte ! C'est honteux ce qui s'est passé en l'an 2018, la même année où Allah ouvrit le chemin pour Son serviteur Choisit afin qu'Il entre en Arabie Saoudite pour faire le circumambulation de la Sainte Ka'aba et d'y accomplir son *Oumrah* et des *dôas*.

Pendant cinq jours j'ai saisi cette occasion en abondance de rester près de cette Maison de l'humanité [la Sainte Ka'aba] pour prier pour l'*Oummah* du Noble Prophète (pssl). Par la grâce d'Allah, Allah (swt) m'a fait observé plusieurs choses et ce que j'ai vu m'a fait pleurer des larmes de sang [je dis cela avec beaucoup de peine]. J'ai vu que l'incroyance et la tolérance pour les choses non-islamiques sont à l'ordre du jour, et j'ai vu comment l'islam est enroulé dans la poussière à cause de tout ce qu'ils font. Les gens qui vivent dans le grand luxe, les riches se sont égarés dans la poursuite du plaisir. On voit une Arabie Saoudite dont le drapeau national contient la *Chahada* inscrite là-dessus avec une épée, et cette *Chahada* flotte parmi tant d'autres drapeaux, où cela ? Dans le festival de Cannes ! Là, où les films sont projetés et récompensés etc., pour les productions de ces films! Et le festival de Cannes est aussi synonyme de défilés indécentes des actrices pour la présentation de leurs films. Cela n'aurait jamais effleuré notre esprit que l'Arabie

Saoudite rentrerait dans une telle bassesse. Les musulmans, surtout ceux qui sont au pouvoir là-bas acceptent de vendre l'islam pour un petit profit !

On sait que la culture Européenne permet une liberté excessive des mœurs et les gens font ce qu'ils ont envie de faire pour attirer l'attention du publique. De ce fait, à cause de cette liberté excessive, ils inventent de tels évènements comme les concerts de musiques, les remises de prix [Palme, César, Oscar etc.] et la célébration de la Saint-Valentin, entre autres.

Mais ce qui est choquant c'est de voir de telles personnes qui sont supposément représenter l'islam, et la terre sainte venir participer dans de tels défilés indécentes seulement pour leurs propres intérêts personnels ! Dans un tel endroit illicite où toutes sortes de films sont projetés, on voit que même l'Arabie Saoudite a présenté pour la première fois un court métrage [film] extrêmement sale. Ceci ne fait pas du tout honneur à l'Oumma. Ô musulmans, est-ce que c'est cela que vous appelez l'islam ?

Ô musulmans! La foi [Imân] est humiliée, mais vous n'abandonnez pas cette carcasse qu'est ce monde ! Vous donnez l'occasion aux ennemis de l'islam d'attaquer l'islam. Faites attention au moment de la mort, car elle est proche. Ô ignorants, combien de temps encore vous continuerez à délaissier l'islam, et le prendre comme un marchepied pour vous faire beaucoup d'argent illicite sur des choses illicites ? Combien de temps encore allez-vous agir comme des infidèles et vous amuser avec des femmes sans pudeur, tandis que vos propres femmes, celles qui sont chastes et pieuses, sont marginalisées et piétinées et vous les empêchez d'acquérir les connaissances [et pratiquer] le Dîne [l'islam] ? Pour combien de temps encore piétinerez-vous les enseignements de l'islam et les réduisez-vous en poussière ?

De plus, les Arabes ne sont pas les seuls maintenant à agir de manière non-islamique, mais aussi ceux qui sont à la tête de la Jamaat du Messie Promis (as) – Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as) – car, ils sont eux aussi entrés dans une bassesse terrible en produisant des films et faisant toutes sortes d'actions qui sont contraire à l'islam, qui sont contraires à tout ce que notre bien-aimé maître Hazrat Muhammad (pssl) et le Messie Promis (as) nous a enseigné. Aujourd'hui, eux aussi sont semblables aux autres musulmans [dans leurs actions]. Jadis, ils [les musulmans Ahmadi] critiquaient les autres musulmans, mais aujourd'hui, avec

l'avènement d'un autre Messenger d'Allah – non porteur de lois – ils sont entrés dans la même bassesse. Ils ont laissé le monde temporel avoir le dessus sur leur foi et sur leur religion (*Dîne*). Le monde est devenu leur religion. Et ils commettent le *Chirk* (associent des partenaires dans l'adoration d'Allah) dans de différentes façons. Le *Chirk* ne veut seulement pas dire mettre un idole en marbre ou en ciment ou en bois et le prier. Non ! Idole, c'est tout ce dont vous donnez préférence sur Allah et Son *Deen-i-Islam* !

Dans ce contexte, je vais vous raconter brièvement un rêve qu'un de mes très chers disciples de Tamil Nadu, en Inde, plus particulièrement à Coimbatore a vu Jeudi ou Vendredi passé. Ce disciple s'appelle Muktharuddin Sahib et il a fait le rêve suivant :

**Il est entré dans une grande mosquée et il a réalisé c'est une mosquée Ahmadi. Il a vu des gens qui attendaient l'heure de la prière en congrégation [Ils attendaient le début de la prière]. La plupart de ces gens étaient des Mollahs Ahmadi qui étaient contre notre Jamaat [Sahih al Islam]. L'un d'entre eux l'a invité pour les joindre pour la prière, mais Muktharuddin Sahib a refusé et il leur a dit : « Je ne prie pas dans la congrégation des gens qui font le Chirk. » Alors la plupart de ces personnes se sont mis en colère et lui ont lancé des malédictions et personne ne lui avaient même pas répondu le Salâm (la Salutation de paix en Islam). Et alors il a pensé que c'était là bel et bien un moment difficile. Tout juste après, il a entendu une voix, d'en haut, comme-ci dirai elle venait du haut du Minaret de la mosquée qui lui disait : « Allah t'envoie Son Salutation de Paix [Salâm] . » [Salaam from Allah to you].**

**Allahou Akbar !** Donc, la promesse de protection est bel et bien là, ainsi que la présence d'Allah montrant qu'Il est avec Ses serviteurs qui ont reconnu Son Messenger et Ses signes et messages. Dans le Saint Coran, aussi bien que dans les Hadiths notre bien-aimé prophète (psl) a mis l'accent sur la venue des réformateurs [*Moujjadids*] qui viendront à chaque siècle [cent ans]. [Abu Dawud, Kitabul Fitan].

Ô musulmans, pensez-vous que la promesse de protection de l'*Oummah* pourrait être retarder ? Non, elle doit s'accomplir avec la nécessité, c'est-à-dire, à chaque fois qu'Allah trouve la nécessité d'envoyer Son réformateur quand l'Islam se retrouve en danger, et quand la condition spirituelle des musulmans exige un

Réformateur. Et dans de telles époques où les ennemis de l'islam s'acharnent contre l'islam et les musulmans avec leurs mauvais plans, leurs complots, leurs écrits, et leurs propagandes continuelles contre l'islam.

Ô les musulmans, regardez ce que subissent nos frères et sœurs musulmans, les persécutions des musulmans dans le monde : les persécutions des musulmans de Myanmar (Birmanie) – les *Rohinygas* – comment ils sont persécutés dans la main de l'armée Birmanienne [exécution, viols, tortures et exiles]. Voyez les persécutions des musulmans au Cachemire, en Palestine, en Irak, et tout récemment en Chine, le plus grand prison au monde où l'autorité Chinoise avait emprisonné plus d'un million de musulmans, et a démolit leurs mosquées, leur a fait raser la barbe [par force], a violé leurs filles et épouses, les a fait manger le porc, les a interdit de jeûner le Ramadan. En somme, ils font tout pour les faire [les musulmans] renoncer leur foi en islam!

Voyez aussi ce qui se passe au Cachemire, où l'état [indien] a enlevé leur autonomie. L'armée indienne les attaque avec des armes [fusils], et tire des coups de balles sur eux. Beaucoup sont morts ainsi et beaucoup sont persécutés et subissent encore des persécutions. Regardez ce qui se passe en Palestine, plus précisément à Gaza. Des milliers de Palestiniens ont trouvé la mort sous les balles, et autres tortures de l'armée israélienne. Cette dernière leur a infligé beaucoup d'atrocités, leur a fait beaucoup de torts. Voyez ce qui s'est passé au Sri Lanka. Les musulmans y subissent des persécutions ; leurs commerces et maisons ont été brûlés et voyez ce qui se passe actuellement en Inde, où nos frères et sœurs sont en proie à des persécutions très dures dans la main de l'autorité indienne qui cherche à faire de l'Inde un état exclusivement Hindou. Ceci est une situation très dure pour nos frères et sœurs en Inde. Quand nous constatons ce qui se passe avec les musulmans de par le monde en entier, c'est bien triste tout ce dont nous [les musulmans] devons subir. Si je mentionne tous, la liste deviendra trop longue.

Et le Sermon d'Eid-ul-Fitr aussi deviendra trop long. Mais je n'ai mentionné que quelques-uns afin de faire l'*Oumma* de Hazrat Muhammad (pss) réfléchir et afin qu'elle se reforme [afin que les musulmans reforment leur conduite]. Ne prenez pas les autres comme inférieurs. Ne jugez pas la foi d'autrui. Faites un constat de vous-mêmes, vos propres actions, votre propre foi. Ne déclarez pas les autres comme infidèles car vos actions se retourneront contre vous-mêmes, et il se peut

que même toute l'*Oumma* tombe dans une mauvaise situation à cause de vos mauvaises conduites.

Alors, dans de telles situations, où le monde musulman est en train de souffrir, nous devons beaucoup prier pour nos frères et sœurs qui sont en proie de persécutions. Ceci est une situation très dure dans leur existence, où leurs vies même sont menacées, ainsi que leur dignité en tant que musulmans. Regardez cette souffrance que subit ceux qui sont en détresse, et de l'autre côté regardez les plaisirs et les amusements que les pays musulmans prennent, surtout l'Arabie Saoudite ; voyez comment les Saoudiens [ceux qui sont au pouvoir] sont en train de piétiner les enseignements de l'Islam et font l'aveugle en face de la souffrance de nos frères et sœurs musulmans. Ils font les sourds et aveugles, comme-ci tout ceci ne les affecte ou ne le concerne pas. Du moment où ils empochent de l'argent en grande quantité, ils ne s'inquiètent pas du sort des musulmans. Ils sont des chasseurs d'argent et de fausses honneurs ! Ils s'amuse, et dépensent beaucoup l'argent avec les ennemis de l'Islam.

Donc, Allah a vu que les musulmans avaient grand besoin d'un Réformateur qui devait venir – qui est déjà venu – combattre les ennemis de l'Islam et inspirer aux musulmans l'amour et la dévotion à l'Islam. *Alhamdulillah*.

Nous disons comme notre bien-aimé prophète (psl) dira: **Ô mon Seigneur, en vérité, mon peuple a traité ce Coran pour une chose délaissée [comme rebut].**

Donc, c'est une vraie image des musulmans d'aujourd'hui, intellectuellement aussi bien que spirituellement. Nous voyons comment les musulmans ont abandonné le Saint Coran. Nous ne sommes plus unis ; nous sommes en train de nous battre entre nous et nous sommes divisés. Et de par notre propre faute, nous donnons au Satan le feu vert et l'espace pour venir [et créer un grand gouffre] entre nous et nos frères, pour ouvrir le chemin de la haine (car l'espace est devenu un chemin, un grand gouffre).

Alors pour ce jour de Eid-ul-Fitr je réitère mon appel, le même appel que je vous ai toujours adressé : Oublions nos divergences, unissons-nous sous la bannière de **La Illaaha Illallah** et je conseille à tous nos frères et sœurs musulmans à travers le monde entier et aussi aux membres de la Jamaat Ul Sahih Al Islam à travers le monde que le véritable Eid pour une personne c'est quand elle fait les autres

partager sa joie et quand elle partage leurs peines tout en les soulageant, en les aidant et les donnant leur support.

Qu'Allah fasse qu'il soit tout le temps **Eid Moubarak** pour nous tous, tout au long de notre vie. *Amîne.*

\*\*\*                      \*\*\*                      \*\*\*

## RÉVÉLATIONS DIVINES

**Message reçu le samedi 23 Mai 2020 après la Salât-ul-Dhuhr :**

**Rabee jallazina yattabéhouna shabilaka fawkallaziina kafaru feeza hit duniya wal Aakhéra wajaalna minhum.**

*Ô Allah, fais que les gens qui suivent Ton chemin demeurent toujours au-dessus de ceux qui ne croient pas, en ce monde et dans l'au-delà, et places-nous parmi eux.*

**Message reçu aujourd'hui [le 24 Mai 2020] après la Salât-ul-Tahajjoud:**

**Alkourwato illah jamia.**

*Toute puissance est dans la main d'Allah.*

**Antan kradiyan wa Rahma.**

*Tu es celui Qui guide et une miséricorde.*

**Dajaratim min Rabé ka.**

*Une élévation de la part de Ton Seigneur.*

### **Avant la prière d'Eid-ul-Fitr**

Quels maux n'existent-ils pas, Ô Allah, que l'on ne retrouve en moi, l'orgueil, l'ignorance, l'insouciance, la jalousie, l'envie, les mauvaises pensées sur autrui, le mensonge, le manque de respect de la parole, l'ostentation, le manque de respect de la parole, l'ostentation, la haine, la médisance et l'inimitié ? Guéris-moi de toute maladie, et Toi Tu es Le Guérisseur de tout malade !

**Hamdu lillah wa salaamun alaa ibaadihillazi nastafaa.**

*Gloire à Allah et salut sur Ses serviteurs qu'Il a choisis.*